Les résultats préliminaires de l'autopsie du jeune palestinien assassiné sont révélés



Palestine, 5 juillet, (RHC).- Le jeune palestinien de 16 ans assassiné prétendument en vengeance pour la mort de 3 colons juifs, aurait été brûlé vif, selon un rapport publié par le Parquet Général de la Palestine.

Les résultats de l'autopsie indiquent que Mohammad Abu Kadei dont le cadavre a été trouvé mercredi dans un bois de Jérusalem, avait des traces de suie dans les poumons et la trachée, ce qui prouve qu'il était vivant encore lorsqu'il a été brûlé.

Le procureur général de la Palestine, Mouhammad Abd al-Ghani a expliqué que l'examen des médecins légistes a révélé que le jeune avait une blessure à la tête, mais que sa mort est survenue lorsqu'il a été brûlé.



Radio Habana Cuba